

きほく人奮闘記



鬼北フェザンツ

5月3・4日に伊予三島運動公園で開催される「第35回高円宮賜杯全日本学童軟式野球愛媛県大会」への出場が決まった、鬼北町の軟式野球チーム「鬼北フェザンツ」。念願の県大会初出場に、「やっとここまで来た」と、その喜びはひとしおです。

平成20年に結成した鬼北フェザンツ。結成当初、キャッチボールすらまともに出来なかつた選手たちは、出身校はさまざまですが、和気あいあいとした雰囲気の中、お互いに切磋琢磨しながら技術を磨き、心身ともに成長してきました。そして、ここ1、2年では試合に勝つことが増えてきたと言います。「やっと野球っぽくなつた」そう話す五島監督も、選手たちの成長に嬉しそうな笑顔を浮かべていました。

指導者不足、ナイターのみの練習、送迎による保護者への負担、結成以来さまざまな問題と向き合いながら、思うように練習ができない日もある中、着実に力を伸ばしてきた鬼北フェザンツ。そんなチームの持ち味は五島監督いわく「エースの好投」だそう。そのチームのエースであり、キャプテンでもある清家祥太くん。「ピッチャーとして完投目指して頑張りたい」と、県大会出場へ向けてその意気込みは十分です。

まだまだ成長途中の鬼北フェザンツ。しかし、その目標は高く「目指せ、全国大会」。まだ歴史の浅いチームだからこそ、その可能性は無限に広がっています。

◆休館日 月曜日	◆入館料 無料	◆開館時間 近永南町バス停前	問 鬼北町商工会 ☎ 0895-45-0813	5月12日(火)～5月31日(日) 犬の写真展 日高 千鶴 (大洲市)	4月21日(火)～5月10日(日) エコクラフトバックほか 小物&カントリードール展 清水 祐子 (宇和島市)	街角ギャラリー「なんでも館」 展示予定
-------------	------------	-------------------	-------------------------------	----------------------------------------------	---------------------------------------------------------------------	------------------------

人口と 3/31現在	
世帯数	()内は前月比
人口	11,025人 (-51)
性別	5,169人 (-26)
性別	5,856人 (-25)
世帯数	5,063世帯 (-4)
※外国人住民は含んでおりません。	

▼広報担当4年目となりました。今年もさまざまなイベントを取り組んでいます。広報担当になつてから、以前より少しだけ町のことが分かるようになつた気がします。

▼今月号から誌面を少しリニューアルしてみました。少しでも生活に活用していただけるように配置を方ラッピングしています。テーマは「見つけやすい」。反響の大きい「元鬼つづ」や「きほく人奮闘記」は後ろへ、くらしに役立つ「カレンダー」は目次の横へ。また、「みきやん通信」と「等妙寺旧境内」の新連載を始めました。ぜひ目を通してみてください(菜)

編集後記